

29/01/2019

## L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ OUVRE SES PORTES

Depuis le 22 janvier, lycéens et étudiants peuvent s'inscrire sur Parcoursup et formuler leurs vœux d'orientation. Pour les éclairer dans leur choix, l'Université de Franche-Comté ouvre ses portes : le samedi 2 février sur les sites universitaires de Belfort, Montbéliard, Vesoul et Lons-le-Saunier et le samedi 9 février sur les campus de Besançon, de 9h à 17h.

Comme chaque année, l'Université de Franche-Comté ouvre les portes de ses campus et met tout en œuvre pour assurer un accueil convivial et accompagner les futurs étudiants à se familiariser à leur futur environnement.

Ces journées particulières offrent aux lycéens, aux étudiants et à leurs familles, l'opportunité de :

- découvrir les formations proposées par l'Université dont près de 70 sont ouvertes à l'alternance,
- échanger avec les différents acteurs de l'Université (enseignants, étudiants, tuteurs),
- appréhender les différents campus et visiter les différents lieux d'études, de recherche et de vie étudiante,
- obtenir des informations sur les services proposés par l'Université de Franche-Comté en matière d'inscription, d'orientation, d'aide à la réussite et à l'insertion professionnelle, de mobilité internationale (plus de 300 partenariats actifs), d'activités culturelles, associatives et sportives,
- se renseigner sur les services de la vie étudiante (bourses, logement, restauration, aides financières, couverture sociale...).

Véritable temps fort de l'année universitaire, ces journées permettront aux futurs étudiants de découvrir **les modalités pratiques de la vie des campus, leurs futurs espaces d'études et de convivialité**, et ainsi, de mieux se projeter dans la vie universitaire.

> Programme complet de ces deux journées disponible sur le site [jpo.univ-fcomte.fr](http://jpo.univ-fcomte.fr)



### QUELQUES TEMPS FORTS À NE PAS MANQUER

- **Santé** : ouverture exceptionnelle du centre de simulation utilisant des mannequins à la pointe de la technologie ; conférences à partir de 13h30 sur la Première année commune aux études de santé (PACES)  
- samedi 9 février à Besançon, UFR Santé, campus des Hauts-du-Chazal
- **Sport** : démonstrations sportives organisées toute la journée (danse, escalade, athlétisme...)  
- samedi 9 février à Besançon, UPFR Sports, campus de la Bouloie
- **Études technologiques** : démonstrations et expériences auront lieu toute la journée dans les IUT  
- samedi 2 février à Belfort, Montbéliard et Vesoul  
- samedi 9 février à Besançon
- **Études d'ingénieur** : ateliers travaux pratiques toute la journée  
- samedi 9 février à Besançon, Institut supérieur d'ingénieurs de Franche-Comté (ISIFC), campus de la Bouloie

### Contact presse

Pauline BELTZ, chargée de communication et des médias

Tél. 03 81 66 58 87 - [presse@univ-fcomte.fr](mailto:presse@univ-fcomte.fr)

